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Comune di Pontedera 
 

Riunione della Consulta n.5 

 

"La Rotta - Botteghino - Pietroconti” 
 

L’anno 2025 il giorno 18 febbraio alle ore 21,30, a seguito di convocazione del Presidente Luca 

Susini  si è riunita presso la Sala Parrocchiale di La Rotta, la Consulta n.5 

 

Con il seguente Ordine del Giorno:  

- Richiesta di fermata aggiuntiva per trasporto pubblico in via di Montevisi 

- Richiesta di intitolazione del parcheggio antistante la Fornace Braccini 

- Varie ed eventuali 

 

Risultano presenti: 

 

NOME e COGNOME ASS/PARTITO  PRESENTE ASSENTE 

Luca Susini Parrocchia San Matteo Presidente x  

Marianna Marrone Esperia Segretario x  

Lucia Morelli Progetto Pontedera Vice Presidente  x 

Piermichele Malucchi Partito Democratico Componente  x 

Antonella Busdraghi Pontedera in Comune Componente  x 

Franco Bagnoli Fratelli d’Italia Componente x  

Alex Benedetti Circolo ARCI- Casa del 
popolo 

Componente  x 

Sara Caselle Associazione Unitaria La 
Rotta 

Componente  x 

Lido Cerretini ARCI -Pietroconti Componente x  

Federico Caponi As. La Rotta -ASD Componente  x 

Alberto Sangiovanni ASD- Acli La Rotta Componente  x 

Maurizio Lemmi Gruppo R.C. Il Mattone Componente x  

Piero Cervelli ACLI La Rotta Componente  x 

Giancarlo Salamone San Vicenzo de’ Paoli Componente  x 

Belinda Caglieri Ass. Crescere Insieme Componente x  

Luca Vaglini  (nominato come da 

email segreteria 

Sindaco data 

13.06.2023)  

 x  

Marco Salvadori Consigliere Comune di 

Pontedera 

Invitato x  

Partecipa alla riunione il Consigliere comunale Marco Salvadori. La riunione del 18.02.2025 è stata 

aperta alla partecipazione dei rappresentanti del Circolo ARCI Pietroconti che hanno avanzato l’istanza 

di intitolazione del parcheggio antistante la Fornace Braccini.  

Presiede il Presidente Susini Luca, che introduce la riunione svolgendo i punti all’ordine del giorno, 

così come risulta dalla convocazione inviata a tutti i membri in data 12.02.25 
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Il Presidente Susini informa i presenti che, da un confronto con l’Assessore Mattia Belli, è emerso che 

la questione al primo punto è di competenza della Consulta n. 7 Il Romito, sarà quindi dibattuta nella 

sede opportuna.  

Susini continua aggiornando la Consulta circa i lavori di manutenzione che hanno interessato la scuola 

dell’infanzia “Mirò” e la scuola primaria “Arcobaleno della Pace”. Comunica inoltre che nel mese di 

marzo saranno piantati sei nuovi alberi nel Parco San Remedio e che saranno installati nuovi punti luce 

lungo la Via Toscoromagnola in particolare nelle vicinanze degli attraversamenti pedonali. Un’altra 

importante novità consiste nella restaurazione degli alloggi popolari ubicati in Via San Martino di sotto 

che saranno riqualificati grazie a risorse PNRR e destinati ad accogliere famiglie con emergenza 

abitativa nella logica dell’housing sociale (alloggi temporanei).  

Alcuni dei presenti chiedono maggiori chiarimenti circa le tipologie di utenti che verranno ad abitare la 

Frazione. Il Presidente specifica che trattasi principalmente di famiglie che versano in condizioni di 

difficoltà socio- economiche e che saranno individuate per il tramite dei servizi sociali del Comune.  

Si prosegue con una serie di interventi dei membri della Consulta volti a portare all’attenzione alcune 

criticità riscontrate, tra le quali: 

- Scarsa manutenzione dell’asfalto della Via Toscoromagnola 

- Pericolosità della pista ciclabile di Pietroconti che si interrompe bruscamente davanti al circolo 

ARCI con rischio di incidenti  

- Una generalizzata scarsa pulizia di fossi e argini con conseguente rischio di allagamenti in caso 

di forte pioggia 

- Necessario risolvere la questione dei rifiuti lasciati abbandonati vicino ai palazzi popolari a La 

Rotta, valutare se aprire confronto con APES 

Arrivando al secondo punto ODG, il Presidente lascia la parola a Francesco Mazzanti che in 

rappresentanza del circolo ARCI Pietroconti illustra le motivazioni per le quali si chiede l’intitolazione 

del parcheggio antistante la Fornace Braccini a Marsino Dal Canto, ex partigiano.  

Si apre una riflessione tra i presenti che si conclude con la richiesta di attivare un percorso di 

consultazione degli abitanti della Frazione per modificare il nome della Piazza Garibaldi a La Rotta 

(sono infatti frequenti i problemi di ricezione della posta) e per intitolare la piazzetta del Parco Fluviale 

a concittadini che si sono distinti, anche in ambito lavorativo (ipotesi Leoncini Fabio e Sergio).  

Il Presidente Susini si fa carico di presentare queste richieste all’amministrazione comunale.  

 

Non essendoci altro di cui discutere, la seduta si scioglie.  

 

Eventuali note: tutte le assenze sono state prontamente giustificate al Presidente Susini. 

Le operazioni terminano alle ore 23.00 

Il Presidente della Consulta n. 5                                                                                 Luca Susini 

 

Il Segretario verbalizzante Marianna Marrone 

 


